

REDESAIN STADION YOS SUDARSO DI TEGAL

A. Latar Belakang

Penyediaan sarana dan prasarana olahraga dalam upaya memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat, tidak mutlak harus melalui pendirian tempat olahraga baru, akan tetapi juga dapat dilakukan dengan merancang kembali stadion olahraga yang ada di kota Tegal seperti Stadion Yos Sudarso dengan melihat peta kondisi bangunan olahraga beserta fasilitasnya yang ada sekarang untuk dapat ditingkatkan fasilitas penunjangnya dan kapasitas stadion sesuai kelasnya. Penelitian ini didasarkan pada beberapa macam kekurangan yang menjadi kendala terhadap sarana olahraga di Stadion Yos Sudarso dengan mengacu pada kriteria dan ketentuan yang telah ditentukan atau standarisasi secara nasional menurut SNI T-25 -1991-03

Perancangan kembali Stadion Yos Sudarso di kota Tegal ini dilakukan guna memenuhi kebutuhan masyarakat kota Kebumen pada umumnya untuk mendapatkan sarana dan prasarana olahraga yang memadai sebagai tempat melakukan aktivitas olahraga sehari-hari, tempat untuk berlatih olahraga bagi pelajar dan atlet olahraga lokal maupun nasional, sebagai arena menggelar pertandingan olahraga dan menyaksikan pertandingan olahraga. Tentunya sarana dan prasarana olahraga ini perlu memperhatikan aspek kenyamanan, keamanan dan keselamatan yang dapat diwujudkan dalam perencanaan dan perancangan bangunan, penataan landscape kawasan terutama ruang luar agar lebih sejuk dan rekreatif, serta menekankan pada aspek aksesibilitas bangunan yang berdasarkan pada asas kemudahan, kegunaan, keselamatan dan kemandirian, karena olahraga sepakbola merupakan daerah pengumpulan massa yang cukup besar, oleh karena itu berbagai hal yang berkaitan dengan aspek aksesibilitas bangunan menjadi faktor yang penting yang harus dipikirkan.

B. Identifikasi Masalah

Dibutuhkannya stadion di Tegal yang memiliki fungsi maksimal sebagai kawasan olahraga favorit di Tegal; yang memiliki kapasitas tempat duduk yang dapat menampung jumlah penonton, khususnya pada saat kegiatan dalam berskala besar; serta sarana dan prasarana pendukung stadion yang mencukupi, yaitu dapat memenuhi kebutuhan para pengunjung.

Commented [1]: tegal apa kebumen?

Commented [2]: Beri alasan lain yg lebih kuat & valid, misalnya program pemerintah dll. Dan dukung dg data2 yg valid

Commented [3]: pendekatan?

Commented [4]: ini bisa disebutkan setelah di EPH

C. Pembatasan Masalah

Permasalahan utama yang harus diselesaikan adalah menjadikan stadion Yos Sudarso menjadi stadion dengan standar yang ada pada Standar Nasional Indonesia (SNI).

D. Rumusan Masalah

- a. Bagaimana menjadikan stadion yang memiliki fungsi maksimal sebagai kawasan olahraga favorit di Tegal?
- b. Bagaimana memaksimalkan ruang pada stadion agar memiliki kapasitas yang dapat menampung jumlah penonton yang banyak pada saat kegiatan berskala besar?
- c. Bagaimana cara mencukupi sarana prasarana yang ada pada stadion sehingga dapat memenuhi kebutuhan pengunjung?

E. Tujuan Penelitian

Menjadikan stadion Yos Sudarso sebagai kawasan olahraga masyarakat di Tegal yang memiliki tata ruang yang baik, sarana prasarana yang memadai, dan fungsi yang maksimal yang ada pada stadion.

F. Manfaat Penelitian

Memberikan referensi bagaimana solusi desain yang dapat menjadi jawaban masalah yang ada. Gagasan yang muncul diharapkan dapat menyesuaikan dengan konteks lingkungan yang ada.

Commented [5]: Permasalahan --> tujuan ideal yg ingin dicapai.
Persoalan --> target/solusi arsitektural yg akan dirancang :
peruangan, tapak, str/konst, tampilan bang dll